

Handball. N3M : premier match de la saison pour Loudéac, qui se déplace à Bois-Colombes



*Les Loudéaciens joueront leur premier match de la saison face à Bois Colombes, samedi.
(Photo Manon Grouhan)*

C'est la rentrée pour les joueurs de l'Amicale Laïque de Loudéac Handball, qui disputeront leur premier match à l'extérieur, samedi, à Bois Colombes.

N3M. Bois Colombes Sports Handball - AL Loudéac, samedi (20 h 30)

Après une fin de saison satisfaisante et prometteuse, Loudéac affrontera Bois Colombes, une équipe bien connue des Loudéaciens. Il s'agira d'un premier match test pour l'équipe loudéacienne, qui part favorite. Les quatre semaines de préparation et les cinq matchs amicaux ont permis aux Violets de se remettre en jambes et d'intégrer les nouvelles recrues, afin de créer une cohésion parfaite pour le reste de la saison.

Ce déplacement sera aussi l'occasion pour Mickaël Sincère d'endosser son nouveau rôle de coach.

« C'est mon premier match en tant que coach, je suis prêt, le groupe aussi, on est confiant, assure le nouvel entraîneur. Bois-Colombes est une grosse équipe, surtout en défense. On doit faire attention et rester concentrés ». L'objectif de la saison est clair : la montée. « Nous voulons jouer en haut de tableau et espérons la montée », déclare Mickaël Sincère. Ce match permettra de donner le ton pour le reste de l'année.

L'équipe : Sidi Baby (capitaine), Jonathan Perrot, Gaultier Briendo, Samuel Guenno, Tanguy fontaine, Quentin Briendo, Clément Foucher, Nicolas Affreingue, Julien Philippe, Mathis Getain, Mathéo Travers, Noa Robert, François Aunave, Clemmy Gérard. Entraîneur : Mickaël Sincère.